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取 組 報 告 

 

一小ふれあい学習会 

【宮地委員から】 

・子供たちの数よりボランティアの数の方が多かった。 

・子供たちとボランティアの方には好評だった。 

【学校からの感想】 

・参加した子は笑顔で参加し、笑顔で帰って行く姿も見られた。 

・子供の中には習字の宿題を持ってきている子もいたが、マンツーマンで指導していた

だき、家庭ではできないことができて、満足している様子であった。 

・担任からも、もっと本学習会に参加してほしかったという感想があった。 

・今年度の学習会の成果が子供たちや保護者に広がっていると思うので、次年度はもっ

と人が増えると思う。 

 

音と光の祭典 

【田中委員から】 

・一小の子供たちのやる気が素晴らしかった。一小と共に開催できてよかった。 

【学校からの感想】 

・子供たちは地域の方々から頑張りを褒めていただき、有り難かった。音と光の祭典へ

の参画を通して大きな成長が感じられた。 

・準備や打合せの時間、役割分担については、次年度、担当の方と話し合いをしていただ

き、よりよい形で実施してほしい。 

 

各 部 会 に お け る 話 し 合 い の 記 録 

 

まなびづくり部 

・一小ふれあい学習会の反省を出していただいた。 

・宿題がすでに終わっている子もいたので、学習内容を決めて参加させる必要があった。 

・学習時間が４５分で設定してあったが、少し長すぎたように思う。 

 

こころそだて部 

・音と光の祭典の反省を主に行った。 

・子供たちの意見を聞いてマルシェの内容を検討していった。 

 

くらしづくり部 

・ライン等で友達同士のトラブルがあり、家庭におけるスマートフォンの使い方について、

保護者の方々にも意識を高めていただく必要がある。 

・小学生におけるスマートフォンの所持率が高くなっているが、スマートフォンを持たせ

た理由や、持たせた際のルールなど、各家庭の実情把握が必要ではないか。 

・保護者の中には、スマートフォンの使わせ方について、悩んでおられる方もいらっしゃ

るかもしれない。保護者の悩み等も把握し、必要な対策を検討していく必要がある。 

・スマートフォンの子供たちへの使わせ方等について、現状を把握するための保護者向け

アンケートを今後作成し、実施していく。 


